

AM 9. JUNI 2024 WÄHLEN RUND 7,7 MILLIONEN MENSCHEN IN BADEN-WÜRTTEMBERG IHRE KOMMUNALEN VERTRETUNGEN – DAVON 550.000 ZUM ERSTEN MAL.

GEMEINSAM MIT RUND 350 MILLIONEN EU-BÜRGER:INNEN ENTSCHEIDEN SIE AUCH, WER IHRE INTERESSEN IM EUROPÄISCHEN PARLAMENT VERTRITT.

Wir laden junge Menschen aus Baden-Württemberg und ganz Europa ein, sich zu begegnen und zum Leben in Ihrer Kommune und in der EU auszutauschen. Damit inspirieren wir Erstwähler:innen zu politischer Selbstwirksamkeit – vor Ort und in der ganzen EU. Unser Angebot:

Wir füllen Ihre Schul- oder Städte-Partnerschaft mit Leben: In zweieinhalb Stunden kommen Schüler:innen Ihrer Schule oder Kommune in unserem virtuellen Workshop mit jungen Menschen aus anderen EU-Staaten ins Gespräch. Über unsere intuitive digitale Plattform können sie auch vor und nach dem Termin in Kontakt bleiben.

So gelingt die Durchführung:

- Sie gewinnen eine Gruppe junger Menschen aus Ihrer Schule oder Kommune in Baden-Württemberg, die an der Begegnung interessiert ist
- Über Ihre Kommunal- oder Schulpartnerschaft gewinnen Sie eine Gruppe junger Menschen in einem anderen EU-Staat, die an der Begegnung interessiert ist
- Wir finden einen gemeinsamen Termin, zu dem sich alle Teilnehmenden individuell einwählen



UNSERE VISION: WIR BRINGEN JUNGE MENSCHEN AUS GANZ EUROPA ZUSAMMEN UND ERMÖGLICHEN GESPRÄCHE ÜBER DAS LEBEN IN IHRER KOMMUNE UND IHR LEBENSGEFÜHL IN EUROPA. WIR WECKEN BEGEISTERUNG FÜR THEMEN DER KOMMUNAL- UND EUROPAPOLITIK.

Bis Ende Juli 2024 bieten wir 20 virtuelle Workshops kostenfrei für Sie an.

Terminabstimmung und Buchung ab sofort bei Nils Bunjes vom Europa Zentrum Baden-Württemberg: nils.bunjes@europa-zentrum.de.

Projektträger:

Europa Zentrum Baden-Württemberg – Institut und Akademie für Europafragen

Seit 1976 überparteiliche, unabhängige und gemeinnützige Einrichtung der europabezogenen Politikvermittlung. Es bietet auf die Kommunal- und Europawahl angepasste Unterrichtseinheiten für den schulischen und außerschulischen Bereich an.

Institut für angewandte Sozialwissenschaften Stuttgart

Träger der landesweiten Initiative ErsteWahlBW: Menschen ermutigen, Kandidierende zu werden und sich zur Wahl zu stellen. Erstwähler:innen motivieren, ihre Stimme abzugeben und damit aktiv Verantwortung für ihre Kommune zu übernehmen. Alle Wahlberechtigten einladen, herauszufinden, welche Kandidierenden ihre erste Wahl sein sollen: www.erste-wahl-bw.de.

Gefördert von der Baden-Württemberg Stiftung im Rahmen des Programms „Europa vor Ort – dein Ort in Europa – in Baden-Württemberg“.

